

nos échos

Ce soir, à Monaco, soirée Chopin avec Philippe Etesse de la Comédie-Française et le pianiste Erik Berchot

Ce soir, à 21 h 30, au théâtre du Fort-Antoine à Monaco, sera présenté un spectacle qui a été salué à l'unanimité par la critique parisienne : « Frédéric Chopin ou le réalisateur de l'idéal ». Le comédien Philippe Etesse et le pianiste Erik Berchot évoqueront en effet les grands moments de la vie de Frédéric Chopin et l'atmosphère poétique du romantisme au travers de textes, des grands auteurs romantiques (George Sand, Liszt, Musset, Nerval, Baudelaire...) et bien sûr grâce à de nombreuses pièces de Chopin.

Location des places à partir de 20 h 45, au théâtre. Tarifs : 55 F, 40 F et 30 F pour les étudiants.

Perdez vite CMS et kilos en trop !

1^{re} séance gratuite chez Golden Sun avec des traitements exclusifs à Nice : amincissement, raffermissement, anticellulite : « forfait minceur » avec enveloppements Thalgo, hydrothérapie et balnéoesthétique. Prenez vite R.V. au 93.88.01.90. Un cadeau vous attend !

Cimaises de l'hôtel Gray d'Albion

Vernissage-cocktail ce mardi 21 juillet à partir de 18 h des dernières œuvres du peintre libanais de réputation internationale Hrair. L'exposition se tiendra jusqu'à 28 juillet 87. Toiles collectionnées par S.M. la reine Elisabeth d'Angleterre, S.M. le roi Hussein de Jordanie, S.A.S. le prince Rainier de Monaco, S.M. le roi Fahd d'Arabie.

Hôtel Gray d'Albion, 38, rue des Serbes à Cannes.

Coiffeur du lundi

Kathy and Philip vous accueilleront dans leur salon de coiffure et boutique, de 9 h à 18 h.

Place Grimaldi, Nice, tél. 93.87.74.52.

Nouveau voyage au départ de Nice

Londres et la campagne anglaise. Départ de Nice toutes les semaines. 2.780 F une semaine en demi-pension. Plein Ciel Voyages, tél. 93.96.40.90, licence 106074.

Marie-Brigitte week-end

3, rue Paradis, Nice. Soldes exceptionnels, Sonia Rykiel, Max Mara, etc.

Pour vous Marotte Coiffeur

Dans la Légion d'honneur



On apprend avec plaisir la promotion au grade de

commandeur dans l'ordre de la Légion d'honneur, au titre du ministère des Affaires étrangères, de

M. Jacques Leprette, ambassadeur de France, demeurant à Antibes.

Né en 1920 à Paris, M. Jacques Leprette a été major de la première promotion « France combattante » de l'E.N.A. Entré au ministère des Affaires étrangères, il a été en poste à Berlin puis à Washington en qualité de conseiller d'ambassade. Après un retour à Paris, il a été nommé ambassadeur de France en Mauritanie pendant deux ans et demi, puis directeur au ministère de l'Information et ministre conseiller à l'ambassade de France à Washington pendant cinq ans.

De 1976 à 1982, M. Jacques Leprette a exercé les fonctions d'ambassadeur de France et représentant permanent au Conseil de sécurité de l'O.N.U. à New York. En 1982, il a été nommé ambassadeur de France auprès des Communautés européennes à Bruxelles, poste qu'il a tenu jusqu'en 1985.

Arrivé à l'âge de la retraite, il a été nommé ambassadeur d'honneur et s'est vu confier par le gouvernement deux importantes missions : président du suivi de la francophonie (il siègera à ce titre au prochain sommet de Québec en septembre) et président de la commission des droits de l'homme pour la France à Genève.

M. Jacques Leprette a servi pendant cinq ans en qualité d'officier dans la Légion étrangère et a participé au débarquement de Provence où il s'est particulièrement illustré, recevant la Bronze Star, distinction militaire américaine.

C'est un fidèle depuis trente ans de la Côte d'Azur, ayant fréquenté l'école primaire de Magagnosc, longtemps résidé au quartier de Fabron à Nice avant

de venir s'installer, il y a douze ans, à Antibes avec son épouse, originaire de Nice.

Au titre du secrétariat d'Etat aux Rapatriés, M. Edouard Baldo, secrétaire général honoraire de la ville d'Aix-en-Provence, vient d'être promu au grade d'officier dans l'ordre de la Légion d'honneur.

M. Baldo, originaire d'Alger, est président national du Mémorial des rapatriés, président d'honneur du Front national des rapatriés, de l'Union française des anciens combattants et des médaillés militaires.

En Algérie, M. Baldo occupa notamment les fonctions de chef de cabinet du préfet-directeur général de l'Agriculture. Il fut adjoint au maire d'Alger, conseiller général, conseiller de l'assemblée régionale et président de la commission des affaires économiques et d'expansion du Grand-Alger.

Nos félicitations.

Rotary International

Club Antibes-Juan-les-Pins. — Ce soir au siège du club, 9, rue Georges-Clemenceau à Antibes, réunion hebdomadaire à 19 h 30. A l'issue, les rotariens et leurs épouses seront heureux d'accueillir pour un dîner de l'amitié dans le jardin, les amis rotariens et leurs épouses en vacances à Antibes. S'inscrire au 93.67.19.86.

Club de Grasse. — Demain mardi, repas statutaire, à 20 heures, au siège le « Riche-lieu », avenue Pierre-Sémard (gare S.N.C.F.). Les rotariens de passage sont cordialement conviés.

Club Cagnes-Vence. — Ce soir, à 19 h 30, apéritif statutaire au « Bon Coin », avenue de Verdun : les rotariens de passage seront les bienvenus.

Club de Monaco. — Mardi 21 juillet, à 20 heures, réunion statutaire chez le président Fulchiron, 2, boulevard de la Mer, Cap-d'Ail. Un plan d'accès au lieu de réunion sera à la disposition des visiteurs au siège du club hôtel Mirabeau.

HÔTE et HÔTESSE TUNON
Des débouchés sans frontières
Entreprises, Hôtellerie, Tourisme, Transports, Salons
Possibilités de transferts entre nos 22 Ecoles en cours d'année et de stages rémunérés aux USA pour les élèves de l'Ecole d'Orlando (Floride).

Ce soir : « Irakéré » et «

Conservatoire itinérant, pépinière groupe cubain « Irakéré », dont le « un petit événement car il relève avec défi américain qui commençait à : infernal, allié à la folie grandiose de grande époque. Mais ces références contemporaines actuelles qui n'existaient aujourd'hui.

Sait-on que « Irakéré » en langage qui a fourni les esclaves déportés Yorubas sont les meilleurs percussifs.

Tout s'explique et l'on comprend kéré dans les pays de l'Est comme

D'une « fiesta » à l'autre, la pir « Marx Brothers » du rock et de B

L'ambiance est à la folle avec gloire et qui ne reculent devant au Exotique, leur spectacle l'est assurément Créole, entouré de Coati Mundi, Ad Szeberg, Carol Coleman, Les Robert Lagond, Peter Schott, Eddie Folk,

Le groupe « Irakéré », qui a pe l'incroyable Juan Manguia, est ce Jorge Campos, José-Luis Cortez, C Pla, Oscar Valdés, German Velazco

Entre l'influence des Yorubas de l'autre, la soirée sera chaude.

**LA FRÉ
QUI DÉ**



91 PLUS JE